

## 560 000 Euro mehr für das Jobcenter

**CHAM.** Zur bundesweiten Verteilung der Eingliederungs- und Verwaltungsmittel für 2019 gibt es aus dem Bundesministerium für Arbeit und Soziales eine erfreuliche Ankündigung für die betroffenen Bürger im Landkreis: Vorbehaltlich des Ergebnisses des parlamentarischen Verfahrens zum Bundeshaushalt 2019 bekommt das Jobcenter im Landkreis Cham im nächsten Jahr 4,33 Millionen Euro und damit um 560 000 Euro (15 Prozent) mehr als in diesem Jahr (3,77 Millionen Euro).

Mit 430 000 Euro kann der überwiegende Teil der voraussichtlich zusätzlichen Mittel zum Beispiel in Integrationsmaßnahmen, Betreuungsprojekte und Eingliederungszuschüsse investiert werden. 130 000 Euro sieht das Ministerium für die Finanzierung von Personal-, Sach- und Dienstleistungskosten vor. Die absehbare Erhöhung wird zusätzliche Spielräume für kreative Ideen eröffnen, um gerade auch langjährig arbeitsmarktferne Leistungsbeachtigte auf dem Weg in den Arbeitsmarkt zu begleiten, freut sich die Jobcenter-Geschäftsführung.